

Wieviel Glück braucht es, dass es uns gibt?

Vortrag von Prof. Dr. Kathrin Altwegg



Ende März hat die NASA angekündigt, dass der 5000ste Planet ausserhalb des Sonnensystems entdeckt wurde. Man schätzt allerdings die Zahl der Planeten im Universum auf weit mehr als 10^{22} .

Warum haben wir von den andern noch nichts gehört? Wo bleiben die Aliens? Wieviel Glück braucht es, dass es uns gibt?

Eine kurze Geschichte des Universums, des Sonnensystems und des Lebens auf unserem Planeten bringt einige Antworten auf diese Fragen. Wie lange das Glück noch anhält, liegt in unseren Händen, aber nicht nur. Dieser Vortrag soll einige Denkanstösse zu uns Menschen und unserem astronomischen Umfeld geben.

Prof. Dr. Kathrin Altwegg ist eine Schweizer Astrophysikerin und assoziierte Professorin an der Universität Bern. Sie ist Projektleiterin des Massenspektrometers Rosina und ehemalige Direktorin des Center for Space and Habitability (CSH) der Universität Bern.

04.04.2022 um 19.00 Uhr

**Vatter Business Center
Raum Adrian Frutiger
Bärenplatz 3, 3011 Bern**

Eintritt frei, Kollekte.

denkfest
Lokaltermin



frei-denken.ch

Freidenkende Region Bern
säkular . humanistisch . rational